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i y r  ЕНЬШ Е М ЕСЯЦА осталось до того днр, когда улицы и 
площади нашей страны заполнят красногалстучные .отря

ды мальчиков и девочек в пионерской форме. Вместе со сво
ими вожатыми, распустив знамена, под торжественные звуки 
горна и барабанную дробь, они выйдут на торжественные 
митинги и парады, посвященные полувековому юбилею Все
союзной пионерской организации имени Владимира Ильича 
Ленина. Ко дню 19 мая 1972 года давно и деятельно гото
вятся в школах и на предприятиях, и й учреждениях нашего 
города.

Вот уже два года семью пионерскими маршрутами Всесо
юзного пионерского марш а «Всегда готов!» шагают юные ле
нинцы страны, и вместе с ними ангарские ребята. Более 17 
тысяч пионеров объединяет сегодня городская пионерская 
организация. О на—активный помощник школы и семьи в фор
мировании у детей высоких моральных качеств, ответствен
ного отношения к учебе, любви к труду, коллективизма.

12 пионерских дружин и 65 отрядов уже добились почетно
го звания правофланговых. В городе повысилась на 0,8 про
цента успеваемость школьников в ходе подготовки к юбилею 
пионерской организации. 86 пионерских отрядов закончили 
третью четверть со стопроцентной успеваемостью.

ВСТРЕТИТЬ 
ЮБИЛЕЙ ПП0НЕР1Ш
Комсомол — давний и испытанный вожак пионерии. По 

поручению Коммунистической партии он с каждым годом 
совершенствует руководство деятельностью этой организации. 
Основными формами работы комсомольских организаций го
рода в подшефных школах в период подготовки к юбилею 
были организация встреч в школе и на предприятиях с вете
ранами труда и передовиками производства, проведение лек
ций на различные темы, организация тематических вечеров, 
военно-спортивной игры «Зарница», соревнования на приз 
клубов «Кожаный мяч» и «Золотая шайба», и м н о г о е  другое.

Активно включились в областной смотр «За нами идут от
ряды» комсомольцы РМЗ нефтехимического комбината (се
кретарь И. Белянов), нефтеперерабатывающего завода (сек
ретарь А. Конов), газбвого завода (секретарь Л . Шапкина), 
СМУ-5 (секретарь В. Ведутенко) и многие другие.

В Постановлении ЦК КПСС «О 50-летии Всесоюзной пио
нерской организации имени В. И. Ленина» говорится: «К ру
ководству пионерскими отрядами и дружинами необходимо 
шире привлекать молодых педагогов, лучших производствен
ников, студентов, старшеклассников».

В городе насчитывается 120 вожатых-производственников. 
Отряды вожатых созданы при всех крупных комсомольских 
организациях. На их счету уже немало славных дел. Походы 
с ночевкой у костра, увлекательные соревнования, экскурсии 
на предприятия—все это содействует правильному воспитанию 
юных ленинцев. И все же вожатых с производства нашим пи
онерским отрядам, которых в городе сейчас 428, явно еще не- 
хватает. Вот почему именно сейчас так остро стоит вопрос о 
пионерском вожатом. У нас почти нет вожатых пионерии из 
числа студентов. Задача каждой комсомольской организации, 
имеющей подшефную ш колу.-направить в пионерские отряды 
юношей и девушек, которые смогли бы сделать жизнь в от
ряде интереснее, увлечь за собой детей.

Имена вожатых Владимира Дроздова Анатолия Фетисова 
Валерия Нестерова, Виктора Попова, Зинаиды Новиковой и 
многих других хорошо известны в школах города. С их по
мощью организуются кружки технического творчества в пио
нерских дружинах, работают военно-спортивные секции...

Недавно наша газета сообщала о специальном приказе по 
электромеханическому заводу «О мероприятиях шефской по
мощи шкоте № 2 в связи с 50-летием Всесоюзной пионерской 
опганизации имени В. И. Ленина». Конкретный план помощи 
школе утвержден этим приказом. И это не случайное явле
ние Подобные планы сейчас составлены на многих предприя- 
тиях города ЦК КПСС обязал партийные комитеты постоян- 
но совершенствовать руководство комсомольскими и пионеР" 
скими организациями, объединять усилия семьи, школы го
сударственных и общественных « Р ; - - аики0ймм“ ив3°мСГ ТаНИИ 
идейно убежденных, активных строителей коммунизма.

Пппгптовка к 50-летию Всесоюзной пионерской организации 
имени В И Ленина способствует дальнейшему У-Учш ению  

вГего деВла воспитание, и S Z T S S F i E S Z
Г 'п Т е Т н ы 'Г д о л г  иР обяХ,анность комсомольцев и коммуни-

” . Л . » « т  r s . — *участие в воспитании пионеров и школьников.

ПОБЕДИТЕЛИ В СОРЕВНОВАНИИ
Бюро городского комитета пар

тии и исполком городского Сове
та депутатов трудящихся на сов
местном заседании подвели ито
ги выполнения социалистических 
обязательств в первом квартале 
1972 года.

По сравнению с соответствую
щим периодом прошлого года объ
ем реализуемой промышленной 
продукции возрос на 4,6 процента, 
производительность труда возрос
ла на 9,6 Процента. План по реа
лизации продукции за первый 
квартал выполнен на 100,8 про
цента, по производительности тру
да—на 100.5 процента. Сверх пла
на выработано много тонн 
мочевины, 3,5 тысячи тонн цемен
та, 1,2 тысячи тонн гцпса строи
тельного, 10,6 тысячи квадратных 
метров гипсобетонных перегоро
док, 27 тысяч квадратных метров 
облицовочной и метлахской плит
ки, 4 тысячи кубометров пилома
териалов. Перевыполнен план по 
производству полистирола, фтале- 
вого ангидрида, нефтеаппаратуры, 
электроэнергии. Получено 470 ты
сяч рублей сверхплановой прибы
ли.

План строительно-монтажных 
работ выполнен по генподряду на 
114,6 процента. Построен и вве
ден в эксплуатацию ряд объек
тов производственного и культур
но-бытового назначения, оверх 
плана введено в эксплуатацию 
5380 квадратных метров жилой 
площади.

За истекший квартал рациона
лизаторы города подали 3211 ра
ционализаторских предложений, 
из которых 1662 внедрено в про

изводство с экономическим эф
фектом 1377 тысяч рублен. Внед
рено в производство i 43 меропри
ятия по планам новой техники, 455 
организационно - технических ме
роприятий, 273 мероприятия по 
научной организации труда.

Бюро ГК КПСС и исполком 
городского Совета депутатов тру
дящихся признали победителями 
в социалистическом соревновании 
в первом квартале 1972 года:

По промышленным предприяти
ям — коллектив управления про
изводственных предприятий стро
ительства (начальник т. Василь
ев С. С., секретарь партко
ма т. Беляев Ю .В., председа
тель постройкома т. Цветков 
Г. М., секретарь комитета комсо
мола т. Кузнецов Л. М.).

По предприятиям легкой про
мышленности — коллектив холо
дильника. (директор т. Райзберг 
Г. С., секретарь парторганизации 
т. Антонов Д. К., председатель 
завкома т. Лаповенко Н. И.).

По строительным организациям 
—коллектив строительно-монтаж
ного- управления № 8 Ангарского 
управления строительства (на
чальник т. Оинёгубов С. К., сек
ретарь партбюро т. Лавренов
А. П., председатель постройкома 
Ti Станкевич В. А., секретарь ко
митета ВЛКСМ т. Плюхина Л. А.).

По монтажным организациям— 
коллектив Ангарского монтажного 
управления № 1 треста Сибхим- 
монтаж (начальник т. Неживых 
Ю. Н., секретарь партбюро т. Ва
сильев А. А., председатель пост
ройкома т. Иванов А. А., секре

тарь комитета ВЛКСМ т. Гаврил- 
кин В. М.).

По предприятиям транспорта и 
связи — коллектив городского 
узла связи (начальник т. Баев 
Л . М., секретарь партбюро т. Ва
леев С. К., председатель местно
го комитета т. Шилова Г. С., сек
ретарь комитета комсомола 
т. Шмаков Н ).

Переходящие красные знамена 
горкома КПСС и ислолкома го
родского Совета депутатов трудя
щихся будут вручены коллекти
вам управления производственных 
предприятий, СМУ-8 Ангарского 
управления строительства. АМУ-1 
треста Сибхиммонтаж, холодиль
ника, городского узла связи.

Бюро ГК КПСС, исполком от
метили хорошую работу в первом 
квартале 1972 рода коллективов 
заводов цементного, азотнотуко
вого, полукоксования, керамиче
ского, теплоэлектроцентралей, 
СМУ-1, СМУ-2, СМУ-5, АМУ тр е - . 
ста Сибмонтажавтоматика, МСУ-7(? 
треста Химэлектромонтаж, грузо
вого автотранспортного предприя
тия, горгаза, холодильника, ангар
ских тепловых и электрических 
сетей.

Вместе с тем бюро ГК КПСС я 
исполком обратили внимание на 
неудовлетворительную работу по 
обеспечению выполнения государ
ственного плана руководителей и 
секретарей партбюро электроме
ханического завода, завода ко
тельно-вспомогательного оборудо
вания и трубопроводов, мебель
ной фабрики, фабрики индивиду
ального пошива и ремонта одеж
ды, горбыткомбината.

НЕ СНИЖАЯ ТЕМПОВ
Коллективу Китойокой лесоперевалочной базы по итогам со

циалистического соревнования за первый квартал присуждено пер
вое место н переходящее красное знамя Министерства лесной и де
ревообрабатывающей промышленности и ЦК профсоюза.

Успешно трудится коллектив и в апреле. Четырехмесячный план 
по выпуску товарной продукции база выполнила 27 апреля, а по 
производству пиломатериалов—26 апреля.

О Т В Е Т — КОНКРЕТНЫЕ  
ДЕЛИ

Второй год пятилетки — эта 
еше одна ступень на пути роста 
технической оснащенности завода 
товаров народного потребления, 
повышения производительности 
труда, расширения ассортимента 
и улучшения качества изделий.' 
Наглядное тому подтверждение— 
итоги работы коллектива в первом 
квартале текущего года.

Трехмесячный план производст
ва по заводу был выполнен на 
100,9 процента, а план по реали
зации товаров — на 100,4 про
цента. Товарная прибыль, полу
ченная от реализации изделий, со
ставила за три месяца свыше 350 
тысяч рублей.

Лучше всех в этом отношении 
выглядит цех пластмасс. Здесь 
сумели добиться чистой прибыли в 
сумме 265 тысяч рублей.

Не менее успешно коллектив 
завода намерен завершить и ап
рельский план производства. В 
нынешнем году на заводе будет 
освоен выпуск новых изчелий 20 
наименований. Н. РОЗОВ.

Самые сложные задания выпол
няет слесарь цеха 223 завода то
варов народного потребления Бо
рис Иванович Неборскнн. Его ра
бота всегда отличается высоким 
качеством и точностью.

На снимке: Б. И. Неборский за 
обработкой пресс-формы.

Фото И. Амосова.



ВЫПУСК ЧЕТВЕРТЫЙ

ЧЕМ  Р А Б О Т А Е Т  М А Л Я Р ?
Т ЕХ Н И Ч Е С К И Й  П Р О Г Р ЕС С  НА С ТРО Й К Е

’■р РЕТИЙ год существует в СМУ-5 уча- 
сток малой механизации. Главной за 

дачей коллективу участка является обес
печение строительных бригад различными 
механизмами, приспособлениями и подъем
но-транспортными машинами. Техническое 
обслуживание и ремонт строительной тех
ники — тоже забота работников участка.

Все функции, первоначально возложенные 
на коллектив участка малой механизации, 
успешно выполняются. Сосредоточение 
механизмов в одних руках принесло отде
лочникам большую выгоду. Отрадно заме
тить, что работники участка малой меха
низации не ограничились только выдачей, 
приемкой и ремонтом имеющихся в их распо
ряжении механизмов. Они с первых же 
дней начали активный поиск путей эф
фективного использования , строительной 
техники, а также приступили к разработке 
новых конструкций. О некоторых пробле
мах механизации отделочных работ и на
ходках в этой области рассказывает на
чальник участка механизации СМУ-5 С. В. 
Плышевский.

— С первых дней образования нашего 
участка мы чувствуем себя ответственны
ми за повышение общего уровня механиза
ции отделочных работ и по мере своих 
возможностей делаем все для сокращения 
трудоемких ручных операций. Надо ска
зать, что уровень технического прогресса 
последние годы на строительной площадке 
довольно высок. О собетш х успехов стро
ители добились при выполнении общестро- 
ительных работ. Тут и мощные землерой
ные машины, и башенные краны, и все бо
лее оправдывающий себя инструментальный 
метод возведения зданий. Гораздо меньше 
успехов в механизации имеется пока у от
делочников. Маляры, штукатуры, плотни
ки имеют в своем арсенале ограниченное 
количество приспособлений и механизмов: 
Промышленностью страны до предела мало 
выпускается механизированного инстру
мента для отделочников, а те виды меха
низмов, которые мы получаем от промыш
ленности, как правило, имеют существен
ные конструктивные недостатки. Вот, к 
примеру, стеновые шлифовальные машин
ки, изготовленные в заводских условиях.

Мы получаем их н отправляем... яа склад. 
У машинок этих не продумана система пы
леулавливания. Можно назвать и еще ряд 
неудачных конструкций инструмента, кото
рый. не пользуется спросом у рабочих.

Коллектив участка своими силами ста
рается восполнить недоработки в механи
зированном инструменте и решать более 
оерьезные задачи по комплексной механи
зации отдельных трудоемких операций. 
Самая первая попытка наших механиков 
оказалась удачной. Н а участке была со
здана машина для шлифовки прошпакле
ванных полов, конструкцию которой раз
работал А. И. Красников. В настоящее 
время машинка Красникова внедрена ши
роко в производство не только у нас, но 
и на других стройках страны. Есть на сче
ту наших рационализаторов и другие ин
тересные технические разработки.

Мы выбрали для себя одно генеральное 
направление — создание отдельных уста
новок, способных обеспечить механизацию 
сразу .целого комплекса работ. Поиск наи
лучших вариантов таких установок привел 
нас к идее создания малярных и штука
турных станций. От идеи к реальному воп
лощению задуманного, как известно, путь 
долгий. Но тем не менее, нам удалось в 
течение года создать экспериментальный 
образец первой станции, а затем уже и 
промышленный. Ш тукатурное и малярные 
станции оправдали себя сразу же. Ушли 
в область предания лопата, ручные мешал
ки, примитивные тепляки, многочисленные 
емкости. Отделочники теперь с помощью 
станций ведут работы одновременно во 
всех подъездах и на любом этаже. На лю
бое рабочее место • необходимые растворы 
подаются по шлангам, отпала необходи
мость носить материалы вручную, хранить 
их в емкостях. Условия работы у штукату
ров и маляров значительно улучшились.

Долгое время мы терпели большие по
тери’ при выполнении столярно-плотницких 
работ. Имеющиеся механизмы для этих 
работ использовались с малой нагрузкой, 
часто ломались из-за плохого технического 
ухода. Предлагались различные варианты. 
Остановились мы на том, что решили со
здать станцию, в которой был бы сосредо

точен механизированный инструмент для 
столяров и плотников. Такая станция сей
час успешно обслуживает строительные 
объекты города. Позднее к первоначаль
ному комплекту инструментов мы доба
вили и шлифовальные машинки. Внедрение 
новой станции позволило обеспечить высо
кую сохранность инструмента, квалифици
рованное техническое обслуживание его и 
повысить коэффициент использования ме
ханизмов. С помощью станции сейчас ост
рожка полов в пятиэтажном доме произво
дится за два дня, а шлифовка полов — 
за один день. Только в первом квартале 
1972 года механизированным способом 
отделочники ' прострогали 2288 квадрат
ных метров полов, а произвели шлифовку 
15472 квадратных метров площади.

Внедрение станций — это первый этап 
комплексной механизации трудоемких от
делочных операций. Наши усилия не про
пали зря: сейчас уже редко в руках ма
ляров появляется кисть, у штукатуров не 
увидишь традиционной лопаты, у плотни
ков—рубанка. Но проблем на очереди еще 
очень много. Пока, промышленность стра
ны освоит и начнет выпускать удобный и 
эффективный механизированный инстру
мент, нашим рационализаторам и специа
листам придется еще поломать голову над 
облегчением труда отделочников.

А над проблемой внедрения малой меха
низации у нас работают по-настоящему 
ищущие специалисты. Это прежде всего, 
заслуженный рационализатор РСФСР А. И. 
Красников, рационализаторы и специали
сты высокого класса В. И. Кова
ленко. В Я. Колом иен. С. Н. Мнленть-
ев, П. Н. Романенко, П. С. Гурьев,
А. Г. Степанов. Мы благодарны нашим 
лучшим бригадирам отделочных бригад, 
которые с большим энтузиазмом и творче
ски подходят к делу освоения наших но
вых разработок. В испытании первых ма
лярных и штукатурных станций и во внед
рении их в производство активней
шее участие принимали 3. А. Трукшина, 
М. Я. Плачинда, А. К. Видигер и О. Н. 
Дроздова. Они по праву считаются побор
никами всех технических новшеств, внед
ренных в СМУ-5 в последние годы.
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ОТ ОБРАЗЦА ДО СЕРИИ

АВТОМАТИКА для ЭНЕРГЕТИКОВ

ТВОРЧЕСКИЕ
планы 
нонижников

Основное направление в Дея
тельности рационализаторов и изо
бретателей треста — сокращен— 
сроков монтажа промышленных 
объектов, модернизация оборудо
вания и совершенствование техно
логического процесса по изготов
лению монтажных узлов и конст
рукций, разработка оредств малой 
механизации на вспомогательных 
операциях. В первом году пятя-1 
летки коллектив рационалязато-j 
ров обязался внести в рационапи-; 
заторскую копилку 320 тысяч руб>| 
лей. Экономический эффект от j 
внедрения 301 рацпредложения, 
поданного в тресте в минувш еч| 
году, составил, 496 тысяч рублей.! 
По итогам смотра на лучшую по-! 
становку изобретательской и ра
ционализаторской работы Tpjcfii 
занял третье место по министер
ству и награжден почетной гра
мотой ЦК профсоюза.

Примеров творческой деятель*! 
ности новаторов треста можно; 
привести много. Инженеры УМиАТг
В. Смирнов и Ю. Мордвинов на» 
базе трактора С-80 предложили! 
устройство для разработки тр а н - | 
шей — вводов при прокладке га-  ̂
зопроводов в зимнее время, позво
лившее полностью исключить руч-1 
ной труд. Экономический эффекту 
составил 4,5 тысячи рублей.

Бригадир ремонтников В. Офи*| 
церов из УПТК предложил конст-| 
рукцию станка для высечки сед л 0 4  
вин в трубах. Она объединила в 
себе 2 станка. Он же совместно! 
с инженером В. Бабкиным разра*] 
ботал установку для размотки ру-1 
лонной стали и алюминия при из-1 
готовленни вентиляции, которая] 
позволила высвободить двух ра- ] 
бочих, занятых на этой операция.] 
Инженеры-технолога В. Полыга-1 
лов. Л? Колосов, JT. Власов и 
электрик Г. Воротников предло-1 
жили конструкцию машинки для] 
механизации подготовительны*! 
операций для работы на установке] 
ЭРА-2.

В нынешнем году коллектив! 
треста принял обязательство по- ] 
лучить экономический эффект от! 
внедрения рацпредложений 330 
тысяч рублей.

А. МАРТЮГОВ,
старший инженер треста Вос-
токхиммонтаж.

М ИНИСТЕРСТВО нефтепе
рерабатывающей и нефте

химической промышленности 
организует выставку товаров 
широкого спроса, которая бу
дет размещена в павильоне 
«Химическая промышленность» 
ВДНХ СССР. Среди экспОна- 
тов выставки будут товары с

ЧЬИ ТОВАРЫ 
ЛУЧШЕ

маркой Ангарска. Это стираль
ные порошки «Байкал», «Айс
берг», очищающий препарат 
«Гигиена», растворители, изде
лия из пластических масс, из
готовленные в цехах завода то
варов народного потребления. 
Всего ангарчанам предоставле
на возможность показать на 
ВДНХ 25 наименований своей 
продукции.

Участие в такой предста
вительной выставке товаров бы
товой химии ко многому обя
зывает нефтехимиков. Посети
тели ее объективно оценят, чьи 
товары лучше.

Творческие группы — 
одна из признанных 
форм большой исследо
вательской работы на 
электромеханическом за 
воде. На снимке вы ви
дите одну из таких 
групп, членов которой 
связывает совместная 
многолетняя творческая 
работа.

Инженер централь
ной лаборатории Р. М.

Беспалова, заместитель 
директора по науке
В. Л. Киршнер, налад
чик спецоборудования 
И. О. Колесов и началь
ник вычислительного 
центра О. Ф. Жилин, 
обсуждают программы 
испытаний узлов систе
мы автоматического ре
гулирования скорости 
двигателей топливопо- 
дачи потоков на ТЭЦ.

Это одна из последних 
крупных работ коллек
тива, которая позволила 
освоить на заводе из
готовление нового вида 
продукции — станций 
регулирования. Серий
ное производство стан
ций начнется со второго 
полугодия.

Внедрение станций на 
теплоэлектростанц и я х 
Ангарска улучшило ре

гулирование топочных 
режимов котла. Творче
ская группа, й которую 
входят еще инженер л а
боратории Ю. М. Урван- 
цев и инженер вычис
лительного центра В. И. 
Сорока, продолжает ра
боту по расширению 
сферы применения этих 
станций.

Фото А. ХАМЗИНА.

К О Р О Т К О

ЭФФЕКТ 
Н О В О Г О

Экономический эффект от 
внедрения мероприятий плана 
технического прогресса на 
стройке составил 3539 тысяч 
рублей.

Строители освоили по плану 
техпрогресса предварительный 
электроподогрев бетонной сме
си в кузовах автоса.мосвалов, 
скользящую опалубку при воз
ведении монолитных резерву
аров, выпуск саикабин с пол
ной заводской готовностью и 
целый ряд других новшеств, 
позволивших повысить произ
водительность труда на стро
ительных площадках.

План технического прогресса 
на 1972 год предусматривает 
дальнейшее повышение индуст
риализации и механизации 
строительного производства, 
максимальное повышение за 
водской готовности деталей.
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Немногим более года назад на 
заседании бюро ГК КПСС рас
сматривался вопрос о работе по
строечного комитета СМУ-5 уп
равления строительства. В приня
том постановлении отмечались 
серьезные недостатки в работе 
профсоюзного комитета. В нем го
ворилось, что в СМУ не занима
ются по-настоящему конкретной 
работой по выполнению Письма 
Ц К  КПСС, Совета Министров 
СССР, ВЦСПС, ЦК ВЛКСМ  об 
улучшении использования резер
вов производства и усилении 
режима экономии. Повседневной 
работы за сокращение потерь ра
бочего времени и повышение про
изводительности труда тоже не 
ведется.

Цеховые комитеты профсоюза, 
профгруппы оставались вне поля 
зрения постронкома. Выработка 
на одного работающего составля
ла в 1970 году к плановой 95,3 
процента, наблюдалось заметное 
опережение роста заработной 
платр в сравнении с темпами ро
ста производительности труда. 
Отмечались серьезные недостатки, 
и в организации социалистиче

ского соревнования, соревнования 
за коммунистическое отношение к 
труду. Постройкой слабо руково
дил этим важнейшим участком 
работы.

В деле повышения производст
венной активности работающих 
постройкой недооценивал роль по
стоянно действующих производст
венных совещаний, слабо зани
мался обобщением и распростра
нением передового опыта работы 
бригад, отдельных рабочих, не ве
лась совершенно его пропаганда. 
Принижена роль товарищеских 

судов, рабочих собраний.
Сегодня уже можно говорить о 

том, что же было сделано в кол

--------------

ПАРТИЙНАЯ
ЖИЗНЬ ПОСЛЕ ПОСТАНОВЛЕНИЯ

лективе после постановления бю
ро горкома партии. Тогда же парт
бюро подготовило и провело пар
тийные ообрання, на которых 
рассматривались вопросы улучше
ния организации и руководства 
социалистическим соревнованием, 
вовлечение широкого круга трудя
щихся в борьбу за экономию и 
изыокание дополнительных резер
вов по резкому повышению про
изводительности труда в каждом 
рабочем коллективе. Развернув 
широко социалистическое соревно
вание по достойной встрече XXIV 
съезда КПСС, коллектив принял 
повышенные , социалистические 
обязательства, которые были ус
пешно выполнены. Одна из луч
ших брнгад управления, руково
димая делегатом партийного съез
да т. (Михалевой Е. Г., выступила 
инициатором по поддержанию об
ращения бригад отделочников тре
ста Главсредуралстрой, призвав 
все бригады ангарскнх строителей 
включиться в соревнование за 
высокую, устойчивую выработку 
в натуральных показателях на че
ловеко-день каждым рабочим. Об
ращение бригады Михалевой Е. Г. 
«М етш им  числом — больше про
дукции!» было поддержано по
давляющим большинством работа
ющих. Важнейший пункт в бри
гадных обязательствах — выра
ботка в натуральных показате
лях. Сейчас бригада Е. Г. Ми
халевой соревнуется с бригадой 
Т. И. Бокаревой из Свердловска. 
Такая характерная деталь. Взяв 
обязательство отделывать на каж 
дого члена брнгады по 26 квад
ратных метров поверхности, отде
лочники из этого дружного кол
лектива его перевыполнили. В 
1971 году в среднем каждый член 
бригады за месяц произвел отдел
ку поверхности строящихся объек

тов площадью 27,3 квадратных 
метра. И это не предел для брига
ды. В феврале она уже сделала в 
среднем по 37,5 квадратных мет
ра не члена бригады.

Здоровый дух соревнования ца
рит в бригадах, на прорабских 
участках СМУ-5. Заключаются 
встречные договоры на соревно
вание между бригадами, участ
ками.

В свете Постановления ЦК 
КПСС проведена большая орга
низаторская работа партийным 
бюро, постройкомом, комитетом 
ВЛКСМ. Разработаны и приме
няются новые условия социали
стического соревнования среди 
бригад, мастерских и прорабских 
участков. Итоги соревнования и 
его ход ежемесячно обсуждаются 
на рабочих собраниях, заседаниях, 
профсоюзных комитетов.

Коллектив управления друж
ный, рабочие здесь знают и лю
бят свое дело. Много здесь вете
ранов, таких, как Н адеж да Р ез
чик, Михаил Вотяков, Иван Анд
рейченко. Это теперь руководите
ли лучших бригад, гордость кол
лектива. Каждый четвертый рабо
тает в СМУ от 10 до 20 лет.

Много здесь н молодежи, 
в недалеком прошлом выпускни
ков профтехучилищ. Рабочих в 
возрасте до 20 лет около полови
ны численного состава. Поэтому 
постройком, комитет ВЛКС.М 
особое внимание уделяют органи
зации труда молодых рабочих, за 
ботятся об их быте и отдыхе. Эф
фективными формами участия мо
лодежи в социалистическом сорев
новании и повышения профессио
нальных навыков стали конкур
сы по профессиям.

В прошлом году прошло два 
конкурса: маляров и штукату
ров. Победители продолжали

борьбу за право называться луч
шими на конкурсе отделочников 
строительства, а из тех, кому до
велось участвовать в областном 
конкурсе, отличилась маляр Вера 
Хамаганова. занявшая первое ме
сто.

Много сделано администрацией, 
партийным бюро и постройкомом 
по механизации отделочных работ. 
В СМУ сейчас действуют три ма
лярные станции, станция для сто
лярно-плотницких работ, С деся
ток штукатурных агрегатов. Ши
роко применяются затирочные ма
шинки.

В повышении эффективности от
делочных работ многое сделали 
рационализаторы. В 1971 году по
дано 83 предложения, из которых 
81 принято к внедрению. Фактиче
ская экономия от уже внедренных 
40 предложений составила 25,5 
тысячи рублей.

Регулярнее стали созываться по
стоянно действующие производст
венные совещания, на которых 
рассматриваются вопросы внедре
ния новой техники, максимальной 
контейнеризации отделочных ма
териалов. Намеченные мероприя
тия по рекомендациям Письма ПК 
КПСС. Совета Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ успешно 
претворяются в жизнь.

Повысили свою квалификацию 
540 человек, лучше сейчас ор№  
низована техническая и экономи
ческая учеба, занятия стали про
водить наиболее квалифицирован
ные инженерно-технические ра
ботники.

Много полезного и ценного лает 
работа совета бригадиров, в ко
торый входят все 40 бригадиров 
коллектива. На заседаниях совета 
остро ставятся вопросы улучше
ния трудовой дисциплины, охраны 
труда, выполнения социалпстиче-

В  П ОСЕЛКЕ Кптое я побывала с вы
ездной городской комиссией по делам 

несовершеннолетних. Здесь, в здании по
селкового Совета слушался вопрос о ра
боте Совета по выполнению закона о вось
милетием всеобуче и осуществлению сред
него образования и о работе школы с 
«трудными» учащимися.

Прежде всего следует отметить, что ус
ловия, в которых приходится работать пе
дагогическому коллективу, далеко не иде
альны. Школа №  11 не располагает необ
ходимой материальной базой, не имеет тех 
условий, что остальные школы города. Кро
ме того, контингент учащихся тоже более 
трудный, чем в других школах. И все-таки 
школа добилась многого за последние го
ды. Это видно из того анализа положения 
дел в школе, который сделала директор 
Л. В. Фаткулина, и глубоких проверок со 
стороны городского отдела народного об
разования. О многом говорят только вот 
эти две цифры: в 1967— 1968 учебном году 
школа оставила на повторный курс обуче
ния 80 учащихся (это при общем числе 
600 учащихся). А в прошлом году эта 
цифра снизилась до 15.

В начале учебного года все 15 были 
раскреплены за администрацией. Все сла
бые ученики такж е были взяты под осо
бый контроль. Вопрос о работе со второ
годниками слушался на педсовете. Всех 
«трудных» ребят школа постаралась вклю
чить в группы продленного дня. И эффект 
по некоторым классам весьма существен
ный. Положительные результаты дает 
шефство старшеклассников над младшими 
классами. Почти все ребята занимаются в 
кружках. Д ля них и в воскресные дни от
крыт спортзал.

В годовом плане школы имеется раздел. 
«Работа с «трудными». Учителя пытаются 
выяснить причины, почему дети стали т а 
кими, почему в семье не созданы условия 
для учебы детей. Организуют помощь всем 
нуждающимся семьям. Одним словом 
школа делает вроде бы все. чтобы каждый 
ребенок учился.

И все-таки не всех ребят школа сохра
нила. На сегодня она потеряла 8 человек, 
причем уже из старших классов. R из них 
не имеют восьмнлетпего образования.

Куда же делись те. кто оставил школу? 
К сожалению, их нет ни на работе, ни в 
вечерней школе, ни в ГПТУ Хотя ведь 
и это отсев из школы5 Потому что уходят- 
то, как правило, «трудные», ненадежные, те. 
кто «портит» всю картину успеваемости

и дисциплины. Их обычно н не удерживают 
в школе. Но такие ученики мало радости 
приносят и вечерней школе. И для себя 
пользы мало они получают. Ведь ясней 
ясного, что при том же объеме материала 
вечерняя школа имеет гораздо меньше вре
мени на его усвоение. Что же надеяться на 
положительный исход? Успокаивать себя 
тем, что подросток все-таки учится?

Какую же помощь школе оказал посел
ковый Совет, в обязанности которого вхо
дит осуществлять постоянный контроль за 
работой школы, и, в частности, комиссия 
по народному образованию, созданная при 
Совете? А если конкретно, то какую роль 
играет поселковый Совет в выполнении за 
кона о всеобуче?

Ш К О Л А  и 
ПОССОВЕТ

)НА ТЕМЫ ВОСПИТАНИЯ

Председатель. Л. С. Колобушкмна — че
ловек в Совете еще новый. Естественно, 
трудно сразу войти во все дела и все сра
зу их решить. И все-таки надо отметить: 
школа не остается без внимания. В про 
шлом году вопрос о работе школы слу
шался на исполкоме поссовета. В январе 
этого года в повестке заседаний исполко
ма снова вопрос о состоянии успеваемости 
в школе. О делах школы шел разговор н 
на сессии поссовета. Однако при более 
тщательном расследовании выясняется, что 
все сводилось лишь к отчету директора 
школы о своей работе. Из членов исполко
ма никто вопрос не готовит. Никто нз них 
не знает, какой в школе контингент на на
чало и коней учебного года, какой отсев. 
Комиссия по народному образованию — 
эта правая рука председателя — по сути 
бездействует. Для всех дел заведена краси
вая, аккуратная папка, но в ней нет ника
ких материалов, по которым можно су 
дить о работе комиссии. Не ведется учета 
детей школьного возраста. Неизвестно,

сколько в поселке неблагополучных семей 
и какая воспитательная работа с ними 
проводится. Ооновное внимание при про
верке школы уделяется хозяйственной сто
роне, а не учёб1гой и воспитательной. О д
ним словом, комиссия не выполняет ос
новные функции, не осуществляет контроль 
за выполнением закона о всеобуче. А руко
водство Советом, видимо, за другими дела
ми не заметило этих недочетов.

Совершенно не требует Совет и с руко
водства Китойской лесоперевалочной базы 
оказания ощутимой помощи школе. От
того администрация базы не вникает серь
езно в жизнь школы. Не чувствует, что 
это их школа, их кузница кадров.

Секретарь парткома • Китойской Л П Б 
А. В. Бондарева объясняет. что в 
настоящее время вопрос этот пересмотрен. 
Партком базы провел социальное об- 
следование неблагополучных семей — их 
насчитывается более 90. Разрабатывается 
план индивидуальной работы с каждой 
семьей. Организуются детская комната ми
лиция и совет общественности при ней. 
Кроме того, больше внимания будут уде
лять школе шефы. В настоящее время 
неплохо осуществляют шефство цехи лесо
пиления и обработки. Секретари цеховых 
парторганизаций ходят в школу, встреча
ются и беседуют с родителями.

Сейчас, когда перед педагогами выдви
гается задача об усилении работы по про
фессиональной ориентации, помощь шефов 
особенно необходима школе. Школа № 11 
готовит кабинет по профориентации, но 
оборудовать его должны помочь шефы. 
Кроме того, необходимо больше организо
вать встреч работников базы со школьни
ками. рассказать нм о рабочих профессиях. 
А то ведь смотрите, что подучается. При 
опросе нынешних восьмиклассников, какую 
профессию они хотели бы выбрать, боль
шинство выразило желание идти в торгов
лю. И ни один не назвал рабочую специ
альность. А из 20 десятиклассников выра
зили желание пойти после окончания шко
лы на производство лишь двое — это са 
мые слабые по успеваемости. Над этим 
стоит, пожа.туй. задуматься. И не только 
школе.

Мало сегодня дать только знания. Надо 
рще воспитать гражданина, привить та 
кие чувства, как совесть, долг, честь, тру
долюбие и т. л. А это возможно лишь при 
совместных усилиях школы, семьи, пред
приятия. При постоянном контроле со сто
роны поселкового Совета

Н. БАРМАНОВА.

ских обязательств и т. д. По всем 
предложениям и замечаниям со
ставляются мероприятия, указыва
ются конкретные исполнители.

Вся эта работа, проводимая об
щественными организациями, ад
министрацией, позволила значи
тельно повысить производитель
ность труда. Выработка на одно
го работающего составила к пла
новой П0.9 процента. Успешно пе
ревыполнен план первого года пя
тилетки по остальным важнейшим 
показателям.

Постройком проводит большую 
работу по улучшению быта рабо
чих, заботится об обеспечении 
местями в детских учреждениях, 
организует медицинские осмотры, 
рейды по охране труда. Резко 
уменьшились потери рабочего вре
мени из-за отпусков с разрешения 
администрация, количество кото
рых сократилось на 31 процент.

Но еще нельзя сказать, что по
становление бюро ГК КПСС пол
ностью выполнено. Многое пред
стоит сделать постройкому в воп
росах изыскания и совершенст
вования форм социалистического 
соревнования, повышения опера
тивности освещения хода и итогов 
соревнования, наглядности в стен
ной печати, на досках показателей 
и другое. Необходимо активизиро
вать работу комиссий постройкома 
по охране труда, так как произ
водственный травматизм в коллек
тиве еще не изжит, повысить роль 
товарищеского суда и рабочих 
собраний в деле укрепления 
трудовой и пронэводствся- 
ной дисциплины. Серьезно следу
ет подумать постройкому й об 
организации летнего отдыха тру
дящихся, оздоровительных меро
приятий.

В. ЕРМАКОВ, 
инструктор ГК КПСС.

Комсомолец Игорь Бабушкин-» 
слесарь цеха автоматизации тех
нологических процессов АНХК. 
Коллектив, в котором он работа
ет, давно носит высокое звание 
коммунистического. Игорь—пере
довик коллектива, ударник ком
мунистического труда. Он успеш
но учится на четвертом курсе по
литехнического института.

На снимке: И. Б. Бабушкин.
Фото И. АМОСОВА.

НАВИГАЦИЯ ОТКРЫВАЕТСЯ

МОСКВА. (ТАСС). Сезон туристиче
ских поездок на теплоходах открыло 
М осковское речное пароходство. Ш иро
ко известная «М осковская кругосветка» 
станет намного интереснее. Вместо 
восьми это путешествие займ ет те
перь 12 дией. Пройдя из столицы по 
М оскве-реке и Оке, суда этой линии 
повернут от Горького сначала в У лья
новск и только затем возвратятся по 
Волге н капалу им. Москвы в Химки,

19 апреля 1972 года в  Знамя коммунизма 3 c ip .



Л О Т Е Р Е Я  К Н И Г О Л Ю Б О В
Одной из форм пропаганды и 

распространения литературы, по
полнения личных библиотек явля
ется книжная лотерея. С 1965 года, 
когда начала свое существование 
лотерея, билеты выпускались 23 
раза. И всегда у книголюбов они 
пользовались большим опросом.

Работники книжного магазина 
«Бригантина» хорошо организуют
распространение билетов среди на
селения. Каждый раз, когда про
ходят массовые мероприятия—сле
ты, собрания, конференции,—обя
зательно есть столы с большими 
стопками книг. В летнее время

Книжный базар, состоявшийся на площади им. Ленина в про
шлую субботу, посетили тысячи ангарчан — любителей книг. И поч
ти каждый из них унес в свою библиотеку понравившуюся книгу. В 
организации базара приняло участие 7 книжных магазинов города. 
В этот день было продано более 2 тысяч книг.

Фото И. АМОСОВА.

С 15 по 21 мая будет проходить выстав
ка творчества учащихся школ и станций 
юных техников. На этой выставке ребята 
покажут свое искусство: резьбу по дереву, 
чеканку по металлу. Юные техники выста
вят свои разнообразные модели, нагляд
ные пособия.

Задачи нашего смотра — это массовое 
вовлечение детей, подростков в кружки тех
нического творчества, «Умелые руки», развч-

С Н О Р О  В Ы С Т А В К А
тне изобретательских навыков, расширение 
политехнического кругозора, профессио
нальной ориентации учащихся школ. За 
лучшие показатбли в выставке школы, клу
бы, станции юных техников, а также ав
торы лучших работ будут награждаться 
подарками и грамотами.

В деле организации выставки мы ждем
помощи от комитетов профсоюзов АНХК, 
строительства, а также от комсомольский 
организаций.

Выставка будет проходить в бывшем 
клубе «Ко.моомолец», где находится стан
ция юных техников.

Ю. СКУДЕНКОВ, 
методист школы юных техников.

прямо на улицах часто можно ви
деть, как идет бойкая торговля 
книгами.

У этого коллектива хорошая 
связь с учащимися школ, с учите
лями. С целью распространения 
книг, коллектив выезжал в Сав- 
ватеевку.

В результате активной пропа
ганды лотереи коллектив добился 
хороших успехов. За четвертый 
квартал прошлого года через все 
проводимые мероприятия было 
реализовано 2000 билетов, а за  
т р и  месяца этого года—3000 ш т у к . 

На «счастливые» билеты выдано 
книг на 2252 рубля.

А недавно заведую щ ая магази
ном «Бригантина» участвовала в 
зональном совещании работников 
книжной торговли, которое прохо
дило в Иркутске. Она выступала 
перед участниками с обменом опы
том по распространению книг и 
билетов книжной лотереи.

А. ОВСЯННИКОВ, рабкор.

Т> П РО Ш ЛОЕ воскресенье в 
пойме Китоя состоялся тра

диционный областной мотокросс, 
посвященный 102-й годовщине со 
дня рождения В. И. Ленина. Б о
лее сорока сильнейших гонщиков 
области из Ангарска, Иркутска и 
Усолья вышли на линию старта. 
Многочисленные болельщики ста
ли свидетелями захватывающего 
зрелища.

ТРАДИЦИОННЫЙ
МОТОКРОСС

В итоге соревнований, команд
ное первенство и переходящий 
кубок завоевала команда Ангар
ского городского автомотоклуба. 
Н а втором месте команда из 
Усолья. Нефтехимики, два года 
удерживавшие звание чемпиона 
области, пока довольствуются 
лишь последним из призовых мест.

В личном зачете в классе ма
шин 350 куб. см сильнейшим стал
B. Невзоров — кандидат в масте
ра спорта, на сей раз выступав
ший за команду ангарского авто
мотоклуба. На втором — усоль- 
чанин А. Середкян, на третьем— 
представитель команды АНХК
C. Трошков.

В классе машин 175 куб. см пер
вые два места завоевали К. Асма- 
тулин и П. Сафронов. На треть
ем — А. Зайцев (команда АНХК).

Среди юношей победил А. Гай- 
чук из команды ангарского авто
мотоклуба, на втором и третьем 
местах—иркутянин А. Циг'альниц- 
кий и уоЬльчанин А. Гурулев. По
бедители награждены ценными по
дарками и грамотами.

На кроссе, посвященном Дню 
Победы, который состоится в Ан
гарске, будут выставлены новые 
мощные мотоциклы отечествен

ного производства и стран народ
ной демократии.

В. ЗАЙЦЕВ,
слесарь КИП завода гидриро
вания.

30 апреля в 12 часов во Дворце куль
туры «Современник» состоится очеред
ное занятие ф акультета музыки. З а 
ключительный кониерт. Солист Лео
нид М ессман. Вход свободный.

(324)

7 м ая в 18 часов в актовом зале 
политехникума состоится первая тр а
диционная встреча выпускников энер
гетического отделения Ангарского по
литехникума. Пригласительные биле
ты можно получить ежедневно с 15 до 
16 часов в кабинете /А 41, в субботу 
—с 10 до 13 часов. (325)

СПОРТЛОТО В АНГАРСКЕ
Скоро ангарчане будут участвовать в но

вой увлекательнейшей игре — «Спортлото». 
Ее проводит главное управление спортив
ных лотерей Комитета по физической куль
туре и спорту при Совете Министров СССР.

Д ля участия в лотерее выпускаются спе
циальные карточки «Спортлото». Их мож
но будет приобрести в киосках «Союзпеча
ти», в отделениях связи или прямо на ули
це iy общественгны* распространителей. 

Карточка стоит 30 копеек. Каждый может 
купить любое количество.

Как пользоваться карточкой? Очень важ 
но правильно ее заполнить. Она состоит 
из трех частей, похожих друг на друга. 
К аж дая часть расчерчена на 49 клеточек. 
В каждой клетке название какого-либо ви
да спорта. Вам предстоит выделить из них

шесть видов — шесть клеток. Их надо пе
речеркнуть крест-накрест чернилами (мож
но и шариковой ручкой). Причем, во всех 
трех пастях карточки должны быть пере
черкнуты одни .и те же выбранные вами 
шесть клеток.

. Далее, надо отделить от карточки ее 
первую часть «А», которая называется кви
танцией (на ее обратной стороне отпеча
таны выдержки из условий «Спортлото»). 
Квитанция остается" у вас. А две остальные 
части, -не отделяя друг от друга, нужно 
опустить в специальный ящик «Спортлото». 
Они будут установлены в отделениях связи. 
Опустить карточки в ящик следует не позд
нее срока, указанного на этом ящике. Кар
точки, опущенные 9, 19, 29 числа, в тира
ж ах не участвуют.

Тиражи проводятся каждые 10 дней в 
разных городах Советского Союза. Тираж 
ная комиссия помещает в специальный ба
рабан сорок девять шаров, в каждом из 
которых обозначен один вид спорта, анало
гичный указанным в карточке. Из бараба
на поочередно вынимаются шесть шаров— 
шесть номеров, шесть видов спорта. Если 
совпали на вашей карточке все шесть но
меров, значит, вы выиграли 5000 рублей. 
Если угадано пять видов спорта, вы так
же получаете выигрыш, хотя и несколько 
меньший. Кроме того, выигрыш выпадает 
и на те карточки, где совпадают четыре 
или три вида спорта. Минимальный выиг
рыш — 3 рубля.

Первые билеты «Спортлото» будут рас* 
р~чггранены в Ангарске в конце мая.

Ю. ТОКМАКОВ, 
ааведуюшнй ангарским агентством 
«Спортлото».

На пионерском субботнике.
Фото А. ХАМЗИНА.

ОБЩ ЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ
Редакция газеты «Знамя коммунизма» будет $ссти в мае 

1972 года прием посетителей в следующие дни:

КАБАЕВА Александра Антоновна 3
АРКАТОВ Анатолий Федорович 5
ЮСУПОВА Канифя Са.тимгареевна 8
ЛЕРМ ОНОВ М арк Александрович 10
ВАГИНА Тамара Гавриловна 12
ПЕРЕСТОВА Вера Максимовна 15
РЯЗА НЦ ЕВ Петр ‘Михайлович 17
ГО Л Ь Д Б Е Р Г Яков Львович 19
ПОСКАЧЕЙ Виктор Ильич 122
ВЛА ДИ М И РОВИ Ч Эмелина Васильевна 24
И ЛЬИ Н  Иван Алексеевич 26
РОМАНОВА Людмила Николаевна 29

. Б О Л Д Ы РЕВ  Алексей Ефимович 31
По понедельникам посетителей принимают юристы. Консуль

тацию по пенсионным вопросам будет вести 12 мая инспектор 
городского отдела социального обеспечения Вартнд Тамара 
Г аврнловна.

К И Н О
«МИР* — Конец Любавиных. 10. 12.

14. 16. 18. 20. 21-50.

«ПОБЕДА» — Джентльм ены удачи.
10. 11-40. 13-20. 15. 16-40. 18-20. 20. 21-40 
(удл .—Ленинский юбилей в Ульянов
ске).

«ГРЕНАДА» Васек Трубачев и его 
товарищ и. 10. Седьмое небо. 12, 14. 16,
18, 19-50, 21-30 (удл.).

«КОМСОМОЛЕЦ* -  Порыв. 10, 12, «4
16, 18. 20. 21-40.

«ОКТЯБРЬ» — Девочка на ш аре.. 10.

Ангел в тюбетейке. 11-50, 13-40, 15-30, 
17-20.

«Ю НОСТЬ* — Джентльм ены удачи.
9-30. 11-15, 13 (удл.). 15-15. 17. 18-45. 
20-30. 22. Д ж ентльм ены  удачи. 13-20 
(удл.). 16 (удл ). 18-25 (удл.), 21 (удл.). 
Н а удлиненном сеансе демонстрирует
ся документальный фильм «Индийские 
йоги. Кто они?». Самый младший дож 
дик. 10-10. 11-20. 12-30.

«АНГАРА* — Андрей Рублев (2 се
рии). 18, 21.

«ПИО НЕР* — Тимур и его команда.
9-40, 11-30. 13-20. 15-10. Красная метель. 
17-40. 19-30. 21-20. Кинозал «Хроника* — 
Юрий Толубеев. 16. 18-40. Расплата. J7. 
19-40. 21-20.

Трест Востокхиммонтаж объяв
ляет набор на трехмесячные кур
сы слесарей-сантех’ников в отъезд. 
Принимаются отслужившие в ря
дах СоветокоГт Армии. Стипендия 
76 рублей. Общежитием обеспе
чиваются. Начало занятий 25 мая.

Обращаться: Ангарск, 4-й посе
лок, управление треста, телефон 
4-37-53 (проезд автобусом 6-а).

(315)

МЕНЯЕМ:

Трехкомнатную квартиру на кот* 
тедж  в 221-м илн 209-м кварталах  в 
однокомнатную квартиру.

О бращ аться: квартал Б. дом 15. кв. 7. 
Телефон 4-14-74. (320)

Утерянное свидетельство sa
М I73I06 об окончании восьми клас
сов ШРМ К ч 4 на имя Кириллова 
Н. И . считать недействительным.

(292)

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
W А ПРЕЛЯ

СУББОТА

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
18.15 — «Солидарность», М еж дународ
ная программа.
1Я.55 — Спортивная программа,
19.45 — Новости.
19 55 — Цветное телевидение. «Паде* 
ние Т аира*. Художественный фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
21.45 — «Добрый вечер, село!*, П ере
дача для работников сельского хозяй
ства.
22.45 — «Информцентр-72»,

8-й канал
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

20.00 — «Здравствуйте, дети!» . Худо
жественный фильм.

Г А С Т Р О Л И
ВЛАДИВОСТОКСКОГО КРАЕВОГО 

ТЕАТРА ЮНОГО ЗРИ ТЕЛЯ 
■м. Ленинского комсомола 

ЗАКРЫ ТИЕ ГАСТРОЛЕЙ

АКТОВЫЙ ЗАЛ СТРО ИТЕЛЕЙ 
29 апреля

И. Карнаухов. Л , Браусеви* 
Аленький цветочек.

С казка в 2-х действиях.

Н ачало в 10 часов.

УГОЛОК НАХОДОК 
В магазине «Радуга* в торговом 

зале найдены деньги.
Обращ аться к директору.

Редактор В. П. КУЗЬМ ИН.

Удостоверение тракториста Л  2S81 
на нмя Пономарева В. Г. считать не
действительным. (317)

Утерянный больничный лист в»
Л» 041215 на нмя Батыш ева И. И., 
считать недействительным. (323)

Коллектив учителей школы № 25 
вы раж ает соболезнование учителю 
Смирных Ивану Никоновнчу по 
поводу смерти матери 

СМИРНЫХ 
Афапасьи Павловны.
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